



わたしの

夢

川俣高校3年

伊藤涼樹

ものづくりの大変さを知った だからこそ、製造に挑戦したい

私の夢は、何かを作り出す製造の仕事に就くことです。父が機械関係の仕事をしているため、私も、ものづくりに興味を持つようになりました。小さい頃、プラモデルやミニ四駆を組み立てるのが好きだったこともあり、ものづくりのノウハウを学べる川俣高校の機械科に入学しました。ものづくりが好きで入学したものの、入学当初は、機械が回転する速さに驚き、正直、怖いと感じることもありました。今では、だいぶ慣れましたが、ものづくりの大変さや難しさを、日々、実感しています。しかし、ものづくりの大変さに触れたからこそ、父をはじめ、製造という仕事に携わる方々の偉大さに気が付きました。普段私たちが何気なく使っているものは、全て、どこかで一つひとつの部品を製造している人がいるから、こうして使っているのです。誰かの生活に役立つ身近なものを作る製造の仕事に就くため、これからも、何事にも真剣に取り組んでいきたいです。

 マチイロ
マチを好きになるアプリ
[App Store](#) [Google Play](#)

広報かわまたのアプリ配信始めました！

町は、「マチイロ」による広報かわまたの配信を始めました。普段、忙しくて広報紙をなかなか開けない方も、気軽に広報かわまたをご覧いただけますので、ぜひご活用ください。利用規約、プライバシーポリシー等については、(株)ホープのホームページをご覧ください。

▼ダウンロードはこちらから



※「マチイロ」アプリの利用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担になります。
※広告が表示されますが、その内容に、川俣町は一切責任を負いません。